

Militares Argentinos Privatizarán Empresas Estatizadas Anteriormente

(UPI, IPS, AFP y AP)

BUEENOS AIRES, 10 de agosto.—El secretario de Hacienda de la Argentina, Juan Alemann, aseguró hoy que el gobierno militar devolverá al sector privado la totalidad de las empresas que fueron nacionalizadas durante el derrocado régimen peronista y anticipó que se estudia también la privatización de aquellas compañías y organismos estatales que "en manos particulares, pueden dejar mejores beneficios al país".

Alemann habló hoy en un almuerzo organizado por la Cámara Argentina de Anunciantes y añadió que "en esta materia estamos rezagados en la acción", señalando al respecto que "urge adoptar una decisión, especialmente en lo que hace a frigoríficos, pero también en las empresas azucareras, textiles, metalúrgicos y muchas otras que funcionan en el país".

EL PRESTAMO "STAND-BY"

El Ministerio de Economía dio a conocer la Carta de Intención presentada al Fondo Monetario Internacional, que le valió la concesión de un préstamo por 300 millones de dólares, y una vía para obtener otros créditos en EU y en Europa. El memorándum reseña el estado de la economía argentina al producirse el golpe militar del 24 de marzo y asume varios compromisos. En cuanto al gasto público, el documento señala que el gobierno "se propone hacer un gran esfuerzo para reducir el empleo en el sector público", aunque advierte que "la disminución deberá extenderse a lo largo de varios meses para evitar un gran aumento del desempleo, dada la actual declinación de la actividad en el sector privado", en la única alusión, que hace el texto al fenómeno recesivo precipitado por el programa económico en curso, y que se ha traducido en el primer semestre del año en una caída del salario real del 43 por ciento.

Afirma que los salarios reales sólo se pueden conseguir a través de "aumentos de la productividad que requieren condiciones generales estables de la economía". Manifiesta que "será cauto en la concesión de nuevos ajustes salariales, para asegurar que tales aumentos no vayan a frustrar el esfuerzo de lucha contra la inflación".

La Carta de Intención compromete "aumentos sustanciales en las tarifas de los servicios del sector público", y en el precio del petróleo. En relación a la política de precios, éstos serán "libremente determinados por las fuerzas del mercado, aunque ejerciendo vigilancia sobre ciertas empresas con posiciones dominantes en el mercado".

El ministro Martínez de Hoz ha declarado que el régimen de cambios externos deberá evolucionar hacia un tipo único y libre. Las devaluaciones realizadas apuntan hacia ese objetivo, con lo cual han mejorado los ingresos de los exportadores de granos y se alcanzaron los costos de los insumos industriales. El gobierno anuncia al Fondo Monetario Internacional que sus propósitos para 1977 son "reactivar la economía, reducir la inflación, fortalecer la balanza de pagos, reducir restricciones al comercio exterior y eliminar restricciones a la efectivización de pagos y transferencias para las transacciones internacionales corrientes y de capital".

LA VIOLENCIA

Por otra parte, el brigadier Orlando Agosti, miembro de la Junta Militar, dijo en un mensaje con motivo del día de la Fuerza Aérea, que "para la convivencia constructiva de los argentinos es esencial que el monopolio de la fuerza sea ejercido por el Estado y puesto al servicio de los intereses permanentes de la Nación". Agregó que "ningún argentino puede

aceptar que grupos minoritarios con doctrinas totalitarias pretendan imponer en el país su voluntad por la fuerza o por el miedo; las Fuerzas Armadas no habrán de permitirlo jamás".

La embajada norteamericana aquí entregó una nota al gobierno por habersele negado acceso al sacerdote católico norteamericano James Martin Weeks, arrestado hace ocho días. El religioso fue arrestado el 3 del actual con otros cinco seminaristas en Córdoba, acusados de tener "literatura marxista leninista y un fonógrafo con canciones subversivas".

En París, la esposa del sindicalista mecánico René Salamanka de Córdoba, dijo que la vida de su esposo estaba en peligro: "El 24 de marzo fue detenido por elementos del Tercer Cuerpo de Ejército y nada ha vuelto a saberse de él".